

PARLAMENTARIOS EXIGEN EXPLICACIONES

# Citan a ministra al Congreso por caso de hackeo al Estado Mayor Conjunto

**Hasta el Congreso Nacional deberá llegar la ministra de Defensa, Maya Fernández, para entregar detalles del hackeo sufrido por el Estado Mayor Conjunto.**

La ministra de Defensa, Maya Fernández, está citada para el próximo martes al Congreso Nacional y así entregar antecedentes sobre el hackeo que afectó al Estado Mayor Conjunto.

La secretaria de Estado deberá asistir con el nuevo jefe del organismo, el vicealmirante José Luis Fernández. Una de las exigencias planteadas

por la diputada RN, Camila Flores, es tener conocimiento de qué información se filtró, y si esta pone en peligro al país.

Además, indicó que se deben establecer las responsabilidades del caso y que la renuncia del general Guillermo Paiva, exjefe de la unidad, sería insuficiente.

El senador socialista, Gastón Saavedra, agregó que la ministra Fernández tiene una responsabilidad política en el caso, y que en el Congreso debe entregar la información necesaria para avanzar en las investigaciones.

El senador independiente, Kenneth Pugh, cuestionó la capacidad del Gobierno para proteger la seguridad del país en el ciberespacio. En ese sentido, adelantó que solicitará al Ministerio de Defensa darle urgencia a proyectos de ciberseguridad y modernización del sistema de inteligencia.

Senadores de la Comisión de Defensa han planteado acelerar la tramitación de la Ley Marco de Ciberseguridad, y que se concrete una nueva Agencia Nacional de Ciberseguridad para el año 2023, especialmente tras este episodio de hackeo.